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Interpellanza PPD – Quale futuro per i nostri ragazzi? 

Risposta 

 
 

 

1. Il Municipio quando è stato informato della decisione della Fondazione Gabbiano? 

 

Il Municipio è stato informato il 13 settembre 2022 durante l’incontro della Fondazione 

Gabbiano con la Commissione intercomunale. 

 

2. Il Municipio, e il Dicastero competente, si è confrontato con gli altri Comuni 

coinvolti ? 
 

Sì. La municipale Frigerio ha avuto un primo incontro informale con la Città di Mendrisio 

per conoscere il loro progetto. Il 18 ottobre u.s. c’è stato un ulteriore incontro con i Comuni 

convenzionati durante il quale si è iniziato a valutare il prosieguo del progetto. 

 

3. Nel corso degli anni, quanti giovani di Stabio hanno beneficiato del servizio offerto 

dalla Fondazione Gabbiano ? 

 

Il Dicastero non è in possesso di questo dato. 

 

4. Cosa intende fare il Municipio per rispondere alle esigenze di quei giovani che hanno 

preso parte al servizio offerto dalla Fondazione Gabbiano? 

 

Il Dicastero Socialità di Chiasso, in quanto capo fila del progetto SOPR, ha chiesto alla 

Fondazione di delegare ai rispettivi Comuni i casi fino ad ora seguiti. Siamo in attesa della 

modalità di intervento. 

 

5. Quali altri progetti sono in corso sul territorio comunale per supportare e sostenere i 

nostri giovani? 

 

Si sta facendo il possibile per accelerare l’inizio di un nuovo servizio di prossimità. Il Centro 

giovani del Comune con la recente nomina di una nuova animatrice, accoglie regolarmente 

i giovani. La stessa ha pure visitato tutte le classi della scuola media (dalla 2.a) per presentare 

il Centro e per raccogliere le proposte dei ragazzi. 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato ½ ora. 

 


